

La Sociedad Bíblica de Ucrania informa sobre la situación que se vive en el país y cómo se agota sus reservas de biblias por el aumento de la demanda durante esta crisis



Anatoly con dos mujeres a las que encontró limpiando los escombros de sus patios mientras sus casas resultaban dañadas durante los combates. Nina (izquierda) pidió dos Biblias para niños, una para sus hijos y otra para que se las lea a los niños en el jardín de infancia donde trabaja. “Nuestra gente tiene futuro porque en lugar de quejarse de sus casas dañadas o de la falta de comida o electricidad, están pensando en otros niños”.

(Redacción, 29/04/2022) La Sociedad Bíblica de España (SBE) mantiene contacto permanente con el secretario general de la Sociedad Bíblica de Ucrania, Anatoly Raychynets y a través de él recibe información actualizada de primera mano de lo que está ocurriendo en la región tras cumplirse dos meses de guerra.

Las últimas noticias dan cuenta de que el equipo de la SB de Ucrania está a salvo y continúa dando servicio en sus diferentes áreas. “La gente está tan ansiosa por tener una Biblia que apenas les quedan existencias”, informa la SBE.

EL INFORME MÁS RECIENTE DE ANATOLY

“Tras dos meses naturales de la guerra en Ucrania, afortunadamente, todos los miembros de nuestro equipo están a salvo”, dice Anatoly.

“Desde hace algunos días, las fuerzas rusas comenzaron una ofensiva concentrada en las líneas del frente del este y allí se están librando intensos combates sin parar. Los bombardeos masivos a Kharkiv y a otras ciudades cercanas a la línea del frente continúan casi a diario. La situación en Mariúpol sigue siendo terrible: hoy se han interrumpido otros intentos de evacuar a civiles y heridos”.

“Los ucranianos de los territorios ocupados, en su mayoría mujeres, niños y ancianos, están siendo deportados a la fuerza a Rusia (la estimación es de más de 100.000 personas, pero podría ser mucho más)”.

“En primer lugar, los retienen en los llamados «campos de filtración» y luego los envían a áreas distantes, como Siberia y el Lejano Oriente; sus documentos son confiscados y se les niega el regreso a Ucrania. En cuanto a la población masculina, la están movilizando y obligándoles a luchar contra el ejército ucraniano”.

“El gobierno ruso está considerando una ley que permita la adopción acelerada de niños huérfanos ucranianos por parte de familias rusas (incluidas aquellas cuyos padres murieron en la guerra en curso). También se nos informa que se planean referéndums falsos en los

territorios ocupados para principios de mayo, para declarar la independencia de Ucrania. Al hacer todas estas cosas, la Federación Rusa está rompiendo cínicamente un tratado internacional tras otro”.

“Los pueblos y ciudades liberados (de los invasores rusos) en la parte norte del país intentan recuperar la infraestructura y los servicios públicos, pero una cantidad significativa de pueblos y aldeas siguen sin electricidad ni agua. Las minas siguen siendo un gran problema: están llegando numerosos informes de personas muertas y heridas”.

